
 

 

Indicação Nº 2173/2021 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, que faça estudo de viabilidade junto à Secretaria Municipal de Saúde, 

para a aquisição de um transporte coletivo efetivamente adequado para o transporte de pacientes 

que fazem tratamento de hemodiálise em Municípios vizinhos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais da população 

do nosso Município, em especial dos pacientes que necessitam desse tratamento e precisam se 

deslocar até outras cidades para realizá-lo, gerando riscos, transtornos e ainda mais sofrimento a 

estas pessoas. Visto que o referido tratamento é desgastante e contínuo, onde após a realização da 

hemodiálise eles ficam debilitados, com queda de pressão arterial e grande mal estar, entre outros 

sintomas. 

Vale ressaltar que em muitos casos, várias pessoas morrem ou ficam 

permanentemente debilitadas em função do transporte inadequado ou pelas más condições de 

deslocamento. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 12 de agosto de 2021. 

 

 

Edimar Candido de Lima  

Vereador 
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